



EL JARDÍN ABRIÓ EL 2009 COMO UN BENEFICIO PARA LOS ESTUDIANTES.

UCN cierra atenciones de Jardín Infantil

EDUCACIÓN. *Por factores económicos, plantel puso término al convenio con Junji.*

Son 38 los estudiantes de párvulo que quedarán sin matrícula para el periodo escolar 2025 tras el cese de funciones del jardín infantil Taqinki, establecimiento gestado por la UCN para ayudar a padres y alumnos de la casa de estudios. Sin embargo, tras más de 13 años de funcionamiento, este 31 de diciembre, cerrará sus puertas.

Valentina Ahumada es estudiante de derecho en la UCN y vio en el jardín la posibilidad de terminar sus estudios tras el nacimiento de su hija. Por ello, Ahumada, quien además es la presidenta del Centro General de Padres del jardín, recalca que la decisión afectará directamente a las alumnas.

“Fue el día domingo cuando me llamó la directora para informarme lo que sucedió que el día viernes se les comunicó que el contrato que el convenio que tenían cesa el 31 de diciembre por decisión unila-

teral de la Universidad”, relató.

Respecto a cuántos son los niños que se verían afectados, Ahumada comenta que serían 57, puesto que, a pesar de que algunos egresan, ya no se tendrá la jornada extendida de clases, la que finaliza en enero del 2025.

Ante el hecho el rector de la UCN Dr. Rodrigo Alda Varas, manifestó que “se ha adoptado la decisión del cierre del Jardín Infantil Taqinki buscando cautelar la sostenibilidad financiera de la Institución en el largo plazo y tratando de minimizar los efectos disfuncionales que esto pueda generar. Por ello, la Dirección General Estudiantil ha diseñado medidas para asignar el beneficio a los actuales estudiantes que tienen hijos e hijas en el jardín, de manera de poder encontrar alternativas para su reubicación”.

La autoridad hizo hincapié que con la Junji trabajan en un plan de cierre coordinado. ☞